

のびっこつうしん

2023年 6月28日(水)発行



陽ざしが強く、蒸し暑い中でも、子どもたちは元気に走り回り、たくさん汗をかいています。こまめに水分をとりながら、熱中症等、体調管理に気をつけて過ごしたいですね。夏休みは遠足やプール、zoomをつかったフィリピンの子どもたちとの交流等企画しています。楽しみにしててください。

お知らせとお願い



★ 7月のお誕生会

- ・のびっ子笠縫東 ⇒ 7月27日(木)
- ・のびっ子渋川 ⇒ 7月27日(木)

毎月、有志の子どもたちが企画、進行をして盛り上げてくれます。お祝いする気持ち、楽しませようとする気持ちを形にしています！

★ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 7月14日(金)、28日(金)
- ・のびっ子渋川 → 7月7日(金)、21日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

★ 保護者説明会「夏休みの過ごし方」

日時 2023年7月1日(土) 10:00~(1時間程度)

場所 のびっ子笠縫東 → のびっ子笠縫東(こどもの家)

のびっ子渋川 → のびっ子渋川

内容 夏休みの過ごし方、遠足、プール等予定、持ち物、保育料など

★ 年間行事予定の訂正

4月のおたよりに掲載していました年間行事予定ですが、12月の大掃除の日付が間違っていました。お詫びして訂正させていただきます。

- ・12月10日(土)× → 12月9日(土)○

※9/9(土)に笠縫東児童センターまつりを予定しています。



のびっ子渋川



子どもたちは、のびっ子に帰ってくるとまず今日のおやつをチェックします。この時期、アイスがあるとそれを楽しみにしながら宿題に取り掛かっています。1年生の音読は少しずつ言葉のまとまりで読めるようになりました。2年生以上は宿題の内容が難しくなり、時間がかかってしまっていますが終わるまで頑張っています。

外遊びでは、男子の間でサッカーが人気です。先日「入れて」と言われて「ダメ」と断る場面がありました。仲良しの子どもと二人だけで遊びたかったようです。「入れてあげて」というのは簡単ですが、それでは気持ちがおさまらない様子でした。「のびっ子のサッカーボールは3つしかないんだよ。どうしたら楽しく遊べるか考えて」と言うと、それぞれが入りたいグループに分かれ、時々メンバーの入れ替えをしながら仲良く遊ぶことができました。色々な場面で、自分のやりたいことと、他の子どもたちのやりたいことが食い違い、トラブルになるケースがあります。自分の気持ちも、相手の気持ちも大切にしながら、自分たちで工夫して折り合いをつけ、楽しく過ごせるよう支援員がかかわるようにしています。様々な経験を積み重ねて、集団として成長していけるよう見守っています。個別懇談の申し込みは締め切りましたが、いつでも懇談は可能です。気になることや相談等ございましたらお気軽に支援員までお申し出ください。

のびっ子笠縫東

5月に植えた夏野菜のきゅうりとミニトマトがすくすくと育っています。子どもたちは水やりをしながら「先生、見て！赤ちゃん」「あっ！！こっちはもうとれるで！」と、はしゃぐ声や「あと何本できるかな・・・？」と花を数えながら収穫を楽しみにわくわくしている姿がとても微笑ましいです。シンプルに塩をつけただけでも「美味し～、もう1コ！」と大好評です。2年生は学校で育てたそれぞれの野菜を持ち帰った日は「大きいやろ！」「たくさんとれたよ」と嬉しそうに見せてくれ、ある子は「なす嫌いなんやけど、自分で作ったやつなら食べられそうやわ・・・」と自信たっぷりに話してくれ、食育の大切さを感じています。

室内では、子どもたちと相談して他のグループへ移動できる日決めました。クラスの友達と一緒に遊べる時間をとても楽しみにしている子が多く、交流が広がっています。広告で紙飛行機や剣を作るのは流行っていて、どうすれば飛ぶのか？どうすれば長くて折れないか？試行錯誤しながらオリジナリティーを求めた作品は日々上達していて感心しています。

これから暑い夏に向け、水分補給や体調管理に気を付けて、元気いっぱい楽しく過ごせるようにしたいと思います。